

# 復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいる日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



7月9日(水) No.206 今日の【にしいる♡】は、こちら！

今日は、西幼稚園の皆さんを招待して、1年生が【なつまつり】を実施しました。それぞれお店を考えて、昨日まで一生懸命準備をしてきました。

今回は幼稚園との交流ですが、このような自分より小さい子どもと関わることで、教えたり助けたりして、責任感を学んでいます。お店を任せることで役割をもたせる教育にもつなげています。



肖像権の関係でこういう写真になってしまいますが・・・ご了承ください。幼稚園の皆さんは、1年生が考えたお店を順番に回りました。こういう学習でも、上記のようなねらいをもって取り組んでいます。にしいる！



5年生の算数の時間。最初は、自席で説明をしていましたが、最後は前  
 に出て説明!みんな分かったかな?粘り強く説明していましたね。誰かに説  
 明すると、自分の力になるから!またレベルアップしたね!にしいろ!



6年生は、水泳のあと振り返りを書いています。ただ、水泳をしたではなく、  
 今日は何をがんばったのか、次はどうするか、それらを書いて振り返って  
 います。昨年より、泳ぐ距離が伸びているという声が聞こえていました。にしいろ!



これは、6年生のある人がアプリを使って、サマーフェスティバルの案内広告を作ってくれました!(@.@)スゴイどの班が何をするか、すぐに分かるし、いつするかもすぐ分かるし、情報がとっても分かりやすく配置されていますね~

秋にある西小フェスティバルのときも作ってくださいね!次は、地域に配付します!すごいね~にしいろ!

今日も、昨日と同様に昼休みは中で過ごしました。しばらく続きそうですね。体調を崩している人が少し増えてきています。外と中の温度差があるので、十分注意してください。早く元気になりますように..